



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	26 Januari 2024	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	anasrul

Mingguan
Sumbar Post

KLIPING KORAN
EDISI : 741 Th XV
TANGGAL : 26 Jan - 1 Feb 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Pariaman Gelar Forum Konsultasi Publik Ranwal RPJPD Tahun 2025-2045

Kota Pariaman - Pemerintah Kota Pariaman melalui Badan Perencanaan, Pembangunan Daerah (Bappeda) gelar Forum Konsultasi Publik Rancangan Awal (Ranwal) Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kota Pariaman Tahun 2025-2045 di Aula Balaikota Pariaman, Senin (22/1).

Pj.Wali Kota Pariaman, Roberia saat membuka acara tersebut mengatakan bahwa Ranwal RPJPD ini adalah perencanaan kita untuk Kota Pariaman yang maju tahun 2025-2045. "Pada tahun 2025-2045, artinya untuk 20 tahun kedepan kita harus memajukan Kota Pariaman. Semua yang hadir merupakan orang-orang hebat yang akan memberikan gagasan untuk bagaimana rakyat Kota Pariaman sejahtera," ujarnya.

Dia menegaskan, melalui forum ini juga, kita ingin mendapatkan masukan dan saran dari berbagai pihak, termasuk dari masyarakat. "Ayo semua berikan masukan dan pemikirannya untuk RPJPD ini, semoga di tahun 2025 kita mulai bangun Kota Pariaman yang bersih dan tentunya untuk Kota Pariaman semakin maju," tutupnya.

Sementara itu, Kepala Bappeda Kota Pariaman, Hendri mengungkapkan bahwa forum konsultasi publik ini diharapkan menjadi media pembentukan komitmen seluruh stakeholder pembangunan dalam keterkaitan dan konsistensi dalam perencanaan, penganggaran, pelaksanaan dan pengawasan rencana jangka panjang daerah Kota Pariaman tahun 2025-2045. "Sejalan dengan sistem perencanaan nasional, maka RPJPD Kota Pariaman harus mengacu kepada dokumen RPJP nasional 2025-2045 dan rancangan RPJP Provinsi Sumbar," pungkasnya. (Anasrul)

